



# やかた便り

あすなろこどもセンタークラブ情報紙

令和6年11月1日 第8号

## ハロウィンパーティー



今年もこどもセンターにハロウィンがやってきました。毎日コツコツと時間の経過を忘れるぐらい衣装作りに没頭するこどもたち。当日はうれしそうに衣装を身に付けて仮装行列やゲームコーナーで遊びました。友だちと写真取ることがいつも以上に楽しそうでした。これからも季節のイベントをみんなで楽しみたいと思います。

# 各クラブの様子

## アンドロメダクラブ



レゴで家や新幹線を作るのがブームです。週末に1度バラバラにして翌週にまた最初からレゴと向かい合うことを繰り返して2ヵ月。友だちが思わず立ち止まって見てしまうくらいの作品ができるまでになりました。学校から帰ったらおやつよりもまずは自分の作品をチェック！愛着がわいているようです。

## カシオペアクラブ

やっと過ごしやすい気温になりました。暑くてグランドに出なかったこどもたちも、元気に外で遊べる季節になりました。鬼ごっこ、ドッジボールやサッカーなどをして盛り上がっていました。



## スバルクラブ



夕方、玄関前からリズムカルな音楽と元気なかけ声が聞えてきました。こどもたちが中心となって、運動会で覚えたダンスを学年関係なく踊って楽しんでいたので。中でも「ソーラン節」は、迫力満点。音楽に合わせて身体を動かしている姿に、心の豊かさや上学年への憧れを感じました。

## オリオンクラブ

10月30日にあるハロウィンに向けて仮装作り。初めは作らないと言っていた子も作っているところを見ると作りたくなり今ではクラブのほとんどの子が製作してます。服をビニール袋で作る子が多い中、男の子たちの間では紙を丸めて作る刀を作るのが人気です。



2024/10/24 16:16

# お知らせとお願い



## 今月の予定について

11月19日（火） 避難訓練

11月20日（水） やっちゃんおうでい

※変更することもあります

## 土曜日利用について

- ・午前7時～7時30分まではあすなろこども園で合同保育を行っています。午前7時30分まではあすなろこども園に登所をお願いいたします。

## 下校時の対応について

- ・出欠の連絡がこどもセンターと学校のどちらか片方のみで保護者の方に確認が取れない場合はこどもセンターに連れて帰らせていただきます。特に山陽東小学校は学年下校の導入により、確認作業が間に合わないケースが多くなっています。下校時間一時間前までの連絡にご協力ください。

## 自分たちで



涼しくなり、「グラウンドに出て遊びたい」という声がよく聞こえてきます。こどもたち同士で声を掛け合いあそびを進めていく姿がよく見られるようになりました。トラブルもお互いに話し合いで解決しようとする姿に成長を感じています。